



猪苗代高等学校 進路だより
Vol.2 2025年7月15日(火)発行

7月8日(火)～10日(木)の3日間、2年生対象のインターンシップが行われました(ひまわりこども園のみ7・9・10日)。今回は、インターンシップの様子と、2年生のみなさんがインターンシップを通じて学んだこと、気づいたことなどをお届けします。

猪苗代町役場



私は、役場の仕事はそのほとんどが事務作業だと思っていましたが、農林課では電気柵の設置をしたり害獣の捕獲をしたり、他にもサルがいないか町内を巡回したりと外での業務も多く、驚きました。(男子)



3日間を通して、役場の仕事は事務作業だけではないことを知りました。農林課では電気柵を自分たちの手で直接行ったり、クマなどの害獣の被害の把握などを行ったりしていることがわかり、すごいと思いました。(女子)



3日間、商工観光課で中心市街地を活性化させるための企画作りを行いました。OODAループの考え方を使ったり、暑い中の市街地の見学を行ったりと大変でしたが、今後の役に立つような知識や体験を得ることができ、良かったです。(女子)

ひまわりこども園



子どもたちが日々生活を送る中で、少しずつ成長しているんだと感じることができました。子どもたちも先生方も、みなさん優しく接してくれました。とても有意義な3日間を過ごすことができました。(女子)



子どもたちと向き合ってみて、それぞれがみんな意見を持ち、何がしたいのか、何をすべきかが自分でわかっている子どもたちばかりで新鮮でした。そして先生方は厳しい指導もされますが、一緒に遊び、自分自身が楽しむことをされていました。私もとても楽しかったです。子どもたちみんなが可愛くて良い子ばかりで、とても充実した3日間でした。(女子)

園児たちと触れ合う機会がなかなかないので、とても良い経験になりました。また、不慣れな私たちを園児と職員の方々が手厚くサポートしてくださったので、楽しく、様々なことを学ぶことができました。この体験を将来に活かしたいです。(女子)

猪苗代消防署



3日間を通して、消防署についていろいろ学ぶことがあり、とても充実した就業体験でした。消防の訓練では、体力が優れていないといけないことも実感しました。(男子)

森山オートクリニック



3日間という短い時間でしたが、将来に活かせるような、自動車に関わる色々な仕事を体験できました。(男子)

道の駅 猪苗代



この3日間でたくさんのことを学ぶことができました。物販コーナーは埃が飾り物のお土産等についていたら大変なので、モップなどを使ってきれいにする掃除がとても大切ということがわかりました。(男子)



3日間販売の仕事を経験してみて、お客様とのコミュニケーションをとる楽しさや、お客様の笑顔を見ることができて幸せになることを実感しました。接客業にさらに魅力を感じました。(女子)

初日はとても緊張していましたが、色々なことを体験できました。2日目と3日目はレジでお手伝いをさせていただいたり、ダイニングの方でピザを作るお手伝いをしたりと、とても濃い体験ができました。(女子)

社会福祉法人蘭山会 咲楽の里



老人ホームでは以前ボランティアをしたことがありましたが、その老人ホームと咲楽の里ではやり方が少し違いました。一人ひとりに合った対応をしていて、話をするだけではなく、お風呂に入れたり、ストレッチと一緒にしたりしていたことがすごかったです。感謝していただいたり、ほめていただいたときにとてもやりがいを感じ、福祉にもっと興味をわきました。(女子)



最初は自分よりずっと年上の方と接するのはとても不安でした。しかし、利用者様とのコミュニケーションなどを通じて仲を深めることができ、笑顔で感謝していただいたときに、とてもやりがいを感じて素敵な仕事だと思いました。(女子)

東信建設工業株式会社



この3日間を通して、普段体験することのできないことをたくさん体験できました。重機の操作や工事現場の見学など、いろいろと勉強になりました。(男子)

行く前は「建設業って何をやるんだろう」と考えていましたが、実習中は社員のみなさんが優しく教えてくださり、とても良い経験になりました。道路工事では誤差1cm以内になっていて、とても丁寧な作業ですごいなと感じました。(男子)



普段は体験できないような体験ができて、とても楽しかったです。実際に道路を直しているところや、ドローンを操作することなどを体験できて、とても良かったです。(男子)

ヨークベニマル猪苗代店



アルバイトも接客も経験がなく、きちんと行動できるか心配でしたが、担当の方が優しく教えてくださったおかげで仕事を覚えることができ、自分から仕事を見つけてテキパキ行動することができました。思った以上に体を動かすのでとても疲れましたが、お客様に声をかけていただいたり、並べた商品を手取る姿を見たりして、やりがいを感じてとても楽しかったです。(女子)



インターンシップを体験して、報連相(報告・連絡・相談)の大切さや、指示をしっかりと聞くことの大事さを実感しました。(男子)



3日間、主に商品の品出しと前進という作業(商品を前に出してお客様が取りやすくする作業)を行いました。思っていたよりも大変な作業でしたが、優しく丁寧に教えていただき、とても楽しかったです。(女子)